



# だいよんだより

451人

No.8 第四小 HP→



ホームページを毎日更新中!見てくださいね

ミニ運動会、奉仕作業、授業参観、親子人権学習会に  
ご来校いただき、ありがとうございました。

11月8日(土)には、文化的行事である『だいよん祭』が終了しましたが、その後も体育的行事である『ミニ運動会』や人権学習である『人権の授業参観』『親子人権学習会』を実施しました。子どもたちの様子やがんばりを見ていただき、きっとお家でも話題にしていただけたと思います。ありがとうございました。

また、29日(土)には、PTA本部役員さん、厚生部のみなさんで校内の掃除をしていただき、とてもピカピカになりました。年に1回、水回りを重点的にきれいにしていただき、その他、扇風機掃除や袋をかぶせるところまでしていただき、本当に感謝いたします。ありがとうございました。

様子は、学校ホームページにアップしてあります。また、毎日更新していますので、ご覧になってくださいね。



学校教育アンケートにご協力ありがとうございました。

子どもたち、保護者の方、本校教職員の3者それぞれが子どもたちの成長のために、同じ項目において、主体的に行動できたかどうかを自分自身でふり返っていただきました。ご協力ありがとうございました。今後、よりよいものにつなげていくために集計結果を分析し、学校運営協議会でしっかり話し合い、強みは、そのまま持続できるようにしていき、弱みとなる部分はどのようにしていけばよいか改善策を講じて実践できるように考えていきたいと思います。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。今後もアンケート期間に限らず、お気づきの点がございましたら、お知らせください。



## 学校教育目標

「学ぶ・つながる・支える・関わる第四っ子」  
めざす子ども像  
・自分で考え、行動する子  
・つながりを大切にする思いやりのある子  
・命や身体を大切にし、粘り強い子